



SADAT CON EL SHA. — El Cairo, mayo 15. El Presidente Anwar El Sadat se entrevista en el palacio presidencial con el doliente exiliado Sha de Irán, Muhammed Reza Pahlevi, derecha. (UNIFAX II de UPI).

Confirman Penetración Comunista en Nicaragua

WASHINGTON, mayo 15. (UPI).— El ex Vicepresidente del Consejo de Estado de Nicaragua, José Francisco Cardenal, acusó hoy a la conducción de la revolución sandinista de

haber emprendido "una tendencia irreversible hacia un sistema marxista-leninista rígido y abusivo".

"En nueve meses los sandinistas han hecho más

daño a Nicaragua que los Somoza en 30 años", dijo Cardenal ante una colmada sala de audiencia del Congreso en una reunión informal de legisladores y periodistas auspiciada por

el Representante Robert Bauman.

Cardenal, que tuvo una intervención prominente junto a los sandinistas en la guerra civil contra el Gobierno de Anastasio Somoza, dijo que la semana pasada abandonó su país y el cargo de Vicepresidente del nuevo Consejo de Estado —al que se había incorporado hacia apenas 10 días— al advertir las manipulaciones sandinistas para lograr el control mayoritario de ese cuerpo.

El dirigente empresario, propietario de una Compañía de Construcciones en Nicaragua, abogó contra la asistencia indiscri-

—Favor pase a la página 44.

Pagan 5.2 Millones Dls. por Cuadro de Van Gogh

NUEVA YORK, mayo 15. (EFE).— Un cuadro de Vincent Van Gogh fue adquirido anoche por 5.2 millones de dólares en una subasta celebrada en la galería "Christie", de Nueva York.

La obra formaba parte

—Favor pase a la página 22.

Irán Distribuye los 50 Rehenes en 14 Ciudades

TEHERAN, mayo 15. (EFE).— Mientras los estudiantes islámicos se dedican a repartir a los rehenes norteamericanos por catorce ciudades del país, los rumores de golpe de Estado han saltado a la actualidad política iraní.

En un último comunicado los estudiantes "que siguen la línea del Imán" confirmaron el traslado de un nuevo grupo de rehenes norteamericanos a la ciudad de Hamedan, unos 300 kilómetros al oeste de Teherán.

Escapa a un Atentado Pdte. de Guinea

DAKAR, Senegal, mayo 15. (AP).— El Presidente de Guinea, Ahmed Sekou Touré, escapó hoy ileso a un atentado contra su vida perpetrado con dos granadas, de acuerdo con una transmisión de Radio Conakry, captada hoy en esta ciudad.

Una persona resultó muerta y 30 heridas en el atentado, que ocurrió anoche durante un programa de variedades con el que se conmemoraba el trigésimo tercer aniversario del Partido Popular Democrático de Touré, dijo la transmisión.

El ataque, que tuvo lugar a las 22:25 hora local en el Palacio del Pueblo, comenzó con el estallido de una granada de mano que

—Favor pase a la página 44.

Bahamas Exige una Indemnización a Cuba

NASSAU, mayo 15. (UPI).— Bahamas exigió hoy excusas formales de Cuba, así como indemnización total por el ataque de un avión MIG que hundió a su lancha patrullera "Flamingo" y mató a cuatro de sus tripulantes.

El Ministro de Asuntos Exteriores, Paul Adderley, aclaró la posición de Bahamas horas antes de que los diplomáticos cubanos regresaran para un segundo encuentro en las conversaciones sobre el

ataque aéreo cubano de la semana pasada contra el "Flamingo" y los vuelos de los Migs sobre la población de Duncan, en Rock Island.

Además de un pedido de disculpas formal —Cuba ha expresado su "pesar" y dijo que el ataque fue un error— e indemnización por la muerte de los cuatro marinos y cuatro millones y medio de dólares, costo de la nave, Bahamas exi-

—Favor pase a la página 46.

Egipto Suspende las Pláticas con Israel

EL CAIRO, mayo 15. (AP).— En un súbito viraje, el Presidente Anwar El-Sadat ha decidido que Egipto no reanudará sus negociaciones con Israel sobre la autonomía palestina mientras Israel no cambie su actitud "negativa", dijo hoy un Alto Funcionario Cairo.

El Ministro de Estado para Asuntos Exteriores, Bhutros Ghallim dijo en rueda de prensa, tras una reunión de alto nivel con Sadat, que Egipto espera de los Estados Unidos una nueva iniciativa.

"Esperamos de los norteamericanos que desempeñen el papel de un participante pleno" en las nego-

ciaciones, dijo. "La posición de Egipto es plenamente manifiesta", dijo Ghali, "Estamos en favor de negociaciones, pero no podemos tener mas negociaciones ante un nuevo hecho consumado... estamos dispuestos a negociar con Israel, pero no en esta atmósfera".

El funcionario aludió a una legislación presentada ayer ante el Parlamento israelí para hacer del sector oriental de Jerusalén, capturado a Jordania en 1962, una parte formal de la capital israelí.

Esto, dijo Ghali, equivale a la "anexión de la

—Favor pase a la página 44.

Quince Candidatos a la Presidencia de Perú

LIMA, mayo 15. (UPI).— Los quince candidatos presidenciales cerraron hoy sus campañas proselitistas para las elecciones del domingo, ensombrecidas por la muerte de un obrero municipal en un enfrentamiento con la policía limeña.

En los comicios se elegirán también 60 senadores y 180 diputados, en cuyas manos podría recaer la designación del Presidente del país, en el caso que ninguno de los postulantes alcance el mínimo del 36 por

ciento de los sufragios para una elección directa.

La casi totalidad de analistas políticos señalan como seguro vencedor a Fernando Belaunde Terry, líder de Acción Popular, para volver a ocupar el sillón presidencial, del cual fue depuesto por los militares en octubre de 1968.

En segundo lugar dan a Armando Villanueva del Campo, del Partido Aprista Peruano (PAP) y en tercer puesto a Luis Bedoya

—Favor pase a la página 22.



ASUME PRESIDENCIA. — Atenas, mayo 15. Constantine Caramanlis, centro, asumió hoy la Presidencia de Grecia. Le tomó la juramentación el Presidente del Parlamento, Archbishop Seraphim, al fondo, de anteojos. A la derecha, el Primer Ministro George Rallis. (UNIFAX II de UPI).

Negro y Blanco Intentan Récord Entre Serpientes

JOHANNESBURGO (Sudáfrica), mayo 15. (UPI).— Un reñido duelo entre dos hombres entró hoy en la parte final con ambos competidores a solamente una semana de establecer una marca mundial sentados entre serpientes venenosas.

Austin Stevens, quien ha estado muy dolorido desde que fue picado por uno de los reptiles hace seis días, anunció que permanecería dentro de la jaula de cristal con dos docenas de las serpientes más venenosas del mundo, hasta el lunes próximo, día de su cumpleaños.

De lograrlo, superaría por un día la marca mundial de Peter Snyman, quien pasó 50 días en la mis-

—Favor pase a la página 44.